



AUF DEM HAUSBERG bei Hoch-Weisel versammelten sich kürzlich der Förderverein Hausbergturn, Architekt Hermann Ludorf und alle am Bau beteiligten Unternehmen zum Richtfest für den Aussichtsturm. Nur lobende Worte fand dabei der Fördervereins-Vorsitzende Manfred Imbescheid: »Es ist uns gemeinsam gelungen, diesen wunderbaren Turm zu errichten. Das Engagement und die Zusammenarbeit mit allen Beteiligten waren hervorragend und trotz manch schwieriger Situation und schlechten Wetters hat es immer auch viel Spaß gemacht. Voller Erwartung sehen wir nun der Einweihung am 31. Mai entgegen«. Anschließend versammelten sich alle Zimmerleute auf der Aussichtsplattform und stellten den mit bunten Bändern geschmückten Richtbaum auf. Nach einem Sekt-Umtrunk vor dem Turm ging's zum geselligen Beisammensein im restaurierten alten Rathaus in Hoch-Weisel. (Foto: pv)